

Notre voyage culturel à Helsinki

Mardi 24 mai

Nous sommes partis en bus vers 8 heures du matin. On est arrivé à l'endroit où nous devons passer notre test d'anglais. Nous avons pique-niqué dans les jardins avant de passer notre examen. C'était facile et je me suis bien amusé. Ensuite on est allé à l'aquarium où on a vu plein de jolis poissons. Après nous sommes allés manger à l'Unicafé avant d'aller au chalet nous préparer, nous doucher puis dormir.



Mercredi 25 mai,

Ce matin, on est allé à l'Institut français. On nous a appris des choses sur l'Institut puis on a participé à des ateliers. On a joué à « devine-mots », un jeu où on doit faire deviner des mots à son partenaire en parlant ou en mimant. Il y a eu match nul. A midi, nous avons mangé dans un restaurant. J'ai commandé un plat mais je ne l'ai pas trop aimé. Ensuite nous sommes allés au musée de la photo. On nous a appris à faire un portrait. Après nous sommes allés au musée Kiasma. Nous avons vu les œuvres de l'artiste coréen Choi Jeong

Hwa et celles d'Ernesto Neto, artiste brésilien. Choi Jong Hwa est spécialisé dans le plastique. Ernesto Neto voulait rendre hommage aux Indiens qui vivent en Amazonie. Puis nous sommes allés à l'opéra assister à un concours de ballets.



Jeudi 26 mai

Ce matin, nous sommes allés à l'Ateneum. Nous avons vu des tableaux et on a créé les nôtres. On nous a aussi expliqué des tas de choses sur la peinture. Ensuite nous avons mangé à l'école Jules Verne. Puis on a fait un rallye-photo. Le but était de trouver des détails de la ville sur les bâtiments. Après à l'Ambassade de France, on a vu l'ambassadeur. On lui a posé quelques questions puis on a goûté. On s'est bien régalé avec de succulents biscuits ! Ensuite, c'était la boum... On a dansé, chanté et rigolé, puis dodo...



Vendredi 27 mai

Nous sommes allés sur l'île de Suomenlinna où on a vu l'église, la verrerie, les tunnels... J'ai adoré, c'était passionnant ! Sur la route du retour, on s'est arrêté à « Heureka », un centre où on a fait des expériences : c'était trop bien ! Puis on est rentré à Rauma...



J'ai beaucoup aimé ce voyage culturel parce que tout ce que nous avons fait était passionnant et très bien organisé. J'ai bien aimé le centre Heureka où on a fait des expériences « super marrantes » et c'était bien aussi de dormir ensemble et de s'aider les uns les autres...



David, classe de CM1